



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

(Sobre el tema de inseguridad en el país) “En primer lugar, reconociendo el problema, porque no se puede desconocer la realidad, que todo está bien y que no pasa nada. Segundo, cambiando lo que se está haciendo actualmente. No está funcionando la militarización del país para combatir al crimen organizado. Nadie va a ganar una guerra de guerrillas, no la ganó Estados Unidos en Vietnam y en Afganistán, se tuvo que retirar el mejor ejército del mundo. No hay forma de ganar una guerra así, se requiere una estrategia”.

<https://drive.google.com/file/d/16DUNK9DEA3RTBlsdUouvJniIB7A1hx2y/view>